

COURRIER DES LECTEURS

A la suite de la lecture de l'article de Mr. Jacques ROCHAT sur l'élevage d'*Antheraea pernyi* paru dans IMAGO n°41 d'octobre 1990, j'aimerais vous signaler que j'ai pu élever des chenilles sur Cornouiller (*Cornix controversa*). Notez l'évolution lente, mais la taille normale des chenilles.

L'émergence des imagos est plus tardive que pour un élevage parallèle conduit sur Chêne ou Châtaignier dans les mêmes conditions.

De plus, de nombreuses pertes sont intervenues au cours de l'élevage de 20 chenilles :

- 4 chenilles ont refusé de s'alimenter ;
- 1 chenille est morte parasitée ;
- 14 chenilles sont mortes en 2 jours sous l'action d'un virus.

Une seule chenille a donné un papillon ; une femelle de taille "normale", mais qui est née près de deux semaines après les imagos issus de l'élevage effectué sur châtaignier.

Puisse cette observation aider quelques éleveurs.

Jean-Noël DUPREZ
Brigade de Gendarmerie
06670 LEVENS